



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

		 0000	
Polizeimeldungen			
Berichtszeitraum vom 19	.01. bis 20.01.2022		

## Verkehrsgeschehen Geschwindigkeitskontrolle (Landkreis Wittenberg) Am Mittwoch wurde auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Vockerode und Dessau-Ost eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 3121 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 120 km/h wurden 40 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 175 km/h.

## - Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch wurde auf der B107 zwischen der Anschlussstelle Köselitz und Coswig eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden 280 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 6 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 94 km/h.
- fehlende Nachweise -
- Tentende Nachweise -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am Mittwochnachmittag wurde ein Kleintransporter Renault auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Thurland festgestellt. Im Rahmen der Kontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer keinerlei Nachweise über die Einhaltung der Sozialvorschriften mit sich führte. Des Weiteren nutzte der Fahrer während der Fahrt verbotswidrig ein elektronisches Gerät zur Anzeige von Verkehrsüberwachungsmaßnahmen.
Gegen den 25-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.
- Unfallflucht -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am 19.01.2022 um 18:40 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf dem Lkw-Parkplatz der Rastanlage Köckern-West der BAB 9 in Richtung München.
Ein unbekannter Lkw beschädigte beim Ausparken einen ordnungsgemäß abgestellten Sattelzug und entfernte sich unerlaubt vom Unfallort.
- Positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -
(Stadt Dessau-Roßlau)
Am Mittwochabend wurde auf der BAB 9 Höhe Anschlussstelle Dessau-Ost ein Kleintransporter Renault festgestellt und

kontrolliert.
Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.
Gegen den 45-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.
<u>Kriminalitätslage</u>
- versuchter Diebstahl -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
In der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag ereignete sich ein versuchter Diebstahl auf der Rastanlage Köckern-Ost der BAB 9 in Richtung Berlin.
Unbekannte Täter beschädigten die Plombe eines Sattelaufliegers um sich Zutritt zur Ladefläche zu verschaffen. Sie beschädigten die Verpackung der Ladung und verließen den Tatort ohne Diebesgut. Es entstand nur geringer Sachschaden.